

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 名古屋東急ホテル
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 舎人 経 昭
 幹事 池 森 由 幸
 広報・会報委員長 尾 関 武 弘

No. 6

ロータリーの未来は あなたの手の中に

THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS

2009~2010年度 RI会長 ジョン・ケニー

今日の例会

第1283回 平成21年8月25日(火)
友愛の日

先週の例会

第1282回 平成21年8月18日(火) 晴
クラブフォーラム
桜花学園高等学校インターアクトクラブ活動報告

◆我等の生業

◆ビジター紹介

名古屋東 RC (歴代名古屋第二分区代理)
古川善次郎君

◆ゲスト紹介

桜花学園高等学校インターアクトクラブ
 顧問 河合保昌先生
 生徒 16名
 鈴木正男君のご長女 山口 恵様
 牧野登志子さんの次女 牧野亜希子様

◆出席報告

会員 50(46)名 出席 34名
 出席率 73,91%
 前々回 7/28(修正出席率)93,48%

池森幹事報告

- 1) 本日例会終了後、クラブ協議会を開催いたしますので理事役員・各委員会委員長は4階の桐の間にお集まりください。その後、理事役員会を開催いたしますので、理事役員の方はそのままお残りください。

◆鈴木正男君退会挨拶



久しぶりに例会に出席させていただき、皆様より懐かしいお声をかけていただき本当に胸いっぱいのお気持ちで壇上に上がらせて頂いております。

1983年に入会させていただき26年以上が経ち、この間、自分なりにロータリアンの誇りと自覚を持ち、皆様とロータリー活動をしてまいりましたが、今年に入りまして体調を崩し2月に入院を致しました。その折にも沢山の方よりお見舞いをいただき、この場をお借りしてお礼申し上げます。

誠に残念ですが、このままクラブ活動を続けていくことに無理を感じ、8月末をもって退会させて頂くことになりました。

会員の皆様、長い間本当に有難うございました。

最後になりましたが、千種ロータリークラブのますますのご発展と会員の皆様のご健勝とご多幸を蔭ながらお祈り申し上げまして、名残り惜しゅうございますが、お別れのご挨拶とさせていただきます。

舎人会長挨拶

鈴木様には14代目の会長を務めていただき、クラブの重鎮な方で、大変残念ではありますが、お身体を大切にいただき、是非お遊びに来ていただけたらと存じます。本当に長い間有難うございました。

本日は時間がございませんので少しかお話を仏像がインドでつくられるようになったのは、紀元後一世紀ころで、その中心的な作製の場所は、ガンダーラ地方とマトゥラー地方です。(クシャーナ朝の領土)
 ガンダーラ仏 — ギリシャ、ローマ彫刻の影響(顔の彫りが深く、頭髪はウェーブしている。たいへんエキゾチック。衣も両肩を完全に覆っている。全体に厚ぼったい印象)

マトゥラー仏 — 顔の彫りは深くなく、頭髪もまともな螺旋になっておりウェーブではない。肩は右肩をはだぬぎにしたものが数多く見られる(インド的)

◆ インターアクトクラブ活動報告

桜花学園高等学校インターアクトクラブ

こんにちは。桜花学園インターアクトクラブです。本日は、このような例会にお招きくださり、ありがとうございます。

本日は、切手回収報告・恋の三社めぐり報告・研修報告・現在の桜花インターアクトクラブの状況についての

報告と、活動の一部であるミュージックベル演奏をさせていただきますと思います。

まずは、切手回収報告です。

今から使用済み切手などの回収報告を始めます。回収結果を報告する前に、皆さんに集めてもらった使用済み切手がどのように利用されていくのかを紹介したいと思います。使用済み切手は、社会福祉協議会を通じて「誕生日ありがとう運動本部」に寄付されます。そこでボランティアの方によって整理されて、世界中の収集家に販売されます。記念切手のシリーズだと、1セット200円から300円ぐらいで販売されます。また、珍しい絵柄の物も高く販売されています。その他の切手も1枚2円ぐらいで販売されます。その収益で発展途上国への医療従事者の派遣費用やボランティアの現地での資金の一部、地域福祉や施設の建設資金にあてられます。

次に平成20年度の全団体から集まった回収結果を報告します。

- ・使用済みテレホンカード…215枚
- ・使用済み切手…24567枚
- ・ベルマーク…3351.1点
- ・グリーンマーク…34枚です。

みなさんのおかげで、たくさんの方の切手、テレホンカードやベルマークを回収することができました。ご協力ありがとうございました。今後もたくさんの方々の役に立てるように、一生懸命、積極的に取り組んでいきたいと思っています。これからもよろしくお願いします。



次に恋の三社めぐりの報告です。

恋の三社めぐりとは、高牟神社・城山八幡宮・清明神社の恋にまつわる3つの神社と、学問の神様の菅原道真が奉られている上野天満宮を、参加者の方にスタンプラリー形式でめぐってもらおうという行事で、企画・運営を私たちが行っています。今年の恋の三社めぐりは、6月7日の日曜日に行いました。今回もJR東海さんのさわやかウォーキングと共同で行いました。共同で行うのは2回目、去年は4000人の方に参加していただきました。1回きりの打ち合わせで、正直上手く出来るかとても不安でしたが、当日は3000人もの方に参加していただき、とても盛り上がりました。三社めぐりの当日は、今私たちが着ているこのTシャツを着て、スタッフの目印としました。そしてこの旗(黄)は、各神社での受付や神社までの道に設置しました。この旗(ピンク)は、今年新しく作った旗です。三社めぐりに限らず、これからの活動でも使用していきたいと思っています。各神社では、多くの参加者の方で賑わっていました。皆さんにお配りしましたファイルは、ゴール地点の清明神社で参加者の方に記念品として配布したオリジナルファイルです。よろし

ければお使い下さい。これからの課題は、恋の三社めぐりの参加者の方は年齢層が高いので、若い方も気軽に参加できる企画を考えることです。それから、スタンプラリーなのにスタンプのインクが足りなくて、途中で見えなくなるくらいに薄くなってしまったので、来年は改善していきたいと思っています。嬉しかったことは、感想のお手紙が届いたことです。「楽しかった」などと思ってくださった方が、わざわざお手紙をだしてくれたことがとても嬉しかったです。その方々のためにも、来年は更にパワーアップした恋の三社めぐりが行えるように頑張ります。来年は時間がございましたら、是非のぞいてみて下さい。この恋の三社めぐりが続いているのも、多くの方が参加して下さるといふ事もありますが、いつも支援して下さっている千種RCの皆さんのお陰だと思っています。本当にありがとうございます。そして、これからもご支援の方よろしくお願ひします。

次に、研修報告です。

今回の研修はインフルエンザの影響でオーストラリアに行く予定だったのが福井県に行くことになりました。正直やはり、行けなくなったという事を聞いた時は、オーストラリアに行きたかったという気持ちでいっぱいでした。けれど、3回の研修ですごくロータリーの方々が最後まで諦めずに粘ってくれていた事が伝わって来て、本当に感謝しています。1日目は東尋坊に行きました。少し歩くと水平線が広がってとてもキレイでした。波もすごく下に吸い込まれそうな感じがしました。次に三国町のナホトカ号表着地周辺の海岸清掃をしました。予想以上にゴミがたくさんあって悲しかったです。中にはハングル文字で書かれたものなどもあって、びっくりしました。みんなで頑張ったたくさんのゴミを拾うことができよかったです。2日目は永平寺に行きました。まず座禅体験をしました。座禅は初めてで始まる前から眠くなるのではないかと思っていました。始まって目の前のふすまの編み目を見ていたらすぐに眠くなって睡魔と戦うのに必死でした。お坊さんが後ろを通るたびに少し目をさまして、少し背筋をのばしました。私たちのメンバーで2人たたかれて、その昔にびっくりして、少しとびあがってしまいました。座禅をしてみて無心になることがとても難しい事だと分かりました。座禅が終わって法話を聞いて、お寺の中を見学しました。一般の人が見学できないところも入らせてもらいました。天皇や僧の人もあまり入る事ができない部屋まで見学させてもらいました。僧の人がとても念入りに説明してくれてすごくよく分かりました。そしてお寺のことをこんなに詳しく知っているのがすごいと思いました。最後の質問の時に情報源がないから豚インフルエンザが流行していることを知らなかったと言っていたのにとってもびっくりしました。次に芝政ワールドに行きました。あんまり乗り物がなかったので、ジェットコースターに乗ってからお土産をみて、しゃべったりしていました。

3日目の帰りには恐竜博物館に行きました。たくさんの恐竜がいて、首が異様に長い恐竜とかもいました。

この研修は、国外とは違ったことが国内では学べたと思います。ホテルではご飯がとてもおいしかったし、ホームステイがなかったぶんメンバーのみんなとすごく仲良くなれたと思います。今回の研修に行く事ができたのはロータリーの皆様のおかげです。本当にありがとうございます。

ございました。

では、皆さんのお手元にございます「あゆみ」をご覧下さい。このあゆみというものは、昨年度の1年間の活動をまとめたものです。1年に1冊作ります。各行事が終わるごとに、代表者が書くようになっていきます。是非、後ほどゆっくりお読み下さい。

それでは、年間の行事での感想
まずは、1年生からです。

こんにちは。桜花学園インターアクトクラブ1年の山本知奈です。私たち1年生がインターアクトに入って、はや4ヶ月が経ちました。その4ヶ月の間にボランティアに行かせてもらったり、ベル演奏をしたり、手話を勉強したり、いろいろな事をしてきました。その中で私は、ボランティア活動から感じたことをいくつかお話ししたいと思います。1つめは、老人ホームに行った時、ちょっとしたことにでも「ありがとう」と感謝されたことの嬉しさです。2つめは、募金活動を通して人の温かさを感じました。3つめは、保育園に行った時、幼い子どもたちの純粋な行動に感動しました。このように、幅広い活動を通して人生の上においてとてもよい社会勉強につながっていると思います。

それでは、2年生をお願いします。

私が、このインターアクトクラブに入って、1年が過ぎました。大変だったことや時には、嫌になったこともありましたが、でも、それ以上に嬉しかったことや勉強になったことが大きく、今まで続けてくることが出来ました。保育園や福祉施設などいろいろな所にボランティアに行き学んだのは、人と人とのコミュニケーションの大切さです。世の中には、いろいろな人がいます。自分から話かけてくれる人、あまり喋らない人、悪いことをして自分を表現する人など。今までは、こうしてたくさんの人と関わることがなかったのが、最初は戸惑いました。でも、積極的に話かけている先輩を見て、私も黙って見ているだけでは駄目だと思い、自分から声をかけることができました。すると、皆さん笑顔で話してくれて、本当に嬉しかったです。やっぱり、コミュニケーションは大事だということが分かりました。これから、もっとたくさんの人に出会おうと思うし、いろいろな勉強できたいです。1回1回の出会いを大切にしていきたいです。

それでは、最後に3年生よろしくをお願いします。

こんにちは。インターアクトクラブ3年生の横井めぐみです。3年生なのでインターアクトクラブに入部してからの2年半の想いを話したいと思います。私にとってインターアクトを一言でいうと「成長」だと思います。私がインターアクトに入って一番変わったと思うことは、人前で話せるようになったことです。高校に入るまでの私は本当に控えめで大人しく、人前で話すなんて恥ずかしくて出来ない子でした。恥ずかしさを克服するにはやはり慣れることが必要だと思いますが、今学校では人前で改まって自分の意見を話す機会がほとんどありません。しかし、インターアクトクラブに入ると、否が応でも人前で話さなければいけない時がたくさんあり、そして場数を踏んでいるうちに人前で話すことに自信が持てるようになりました。人前で話すことだけではなく、インターアクトに入り多くのボランティアや活動を通して、多くの人と出会い経験し学んできたこと

は、全部私の成長につながっていると実感しています。これからもずっとインターアクトクラブでたくさんの経験をしていきたいと思っていますが、残念ながら3年生はあと1か月ほどで受験のため部活を引退になります。ロータリークラブの皆様には、私たちが成長する場までつくっていただいていること、本当に感謝しています。私は今、インターアクトクラブに入部して心から良かったと思っています。



それでは、活動の一部であるミュージックベル演奏をしたいと思っています。今から演奏する曲は、「負けないで」という曲です。聞いて下さい。

これで桜花学園インターアクトクラブの発表を終わります。ありがとうございました。

◆ 8月度理事役員会議事録

- 1) 職業奉仕委員会提案 職場例会(10月6日)の件。
例会 12:30~13:15 KKR ホテル名古屋
講演 13:30~14:00 弁護士会館
裁判傍聴 14:00~15:30
全会員に案内をする→審議後承認
- 2) 「北朝鮮拉致被害者家族に対する支援金」協力の件。
他クラブの結果をみて後日審議することで承認
- 3) GSE(研究グループ)受入れ担当日の件。
11月9日(月)が担当日となっているので、名古屋市健康福祉課を訪問するよう準備を進めている
→審議後承認。
- 4) 2011~2012年度ガバナー補佐推薦の件。
指名委員会10月13日にて2010~2011年度会長エレクト決定後、諮問会にて補佐を推薦する。
- 5) 年末会員家族懇親会に東RC会員招待の件。
- 6) 地区補助金申請決定の報告。
日本赤十字社国際救援活動支援に地区より25万
- 7) GSE(研究グループ)派遣申請の報告。
名古屋第二赤十字病院勤務 清水宏子(38歳)
- 8) 東名古屋分区大会、名東RCホスト2月23日は例会変更とし全会員参加決定の報告。
- 9) 新入会員セミナーが11月に開催することが報告。

~~~~~変更のお知らせ~~~~~

会員久野峯一君の事業所



電話番号 052-734-7681  
FAX 番号 052-734-7682

~~~~~



お知らせ

渡邊先生、ならびに千種ロータリークラブ様

ご無沙汰しております。国際親善奨学生の宮地邦樹です。8月5日、無事にハワイに到着し、こちらでお世話をさせていただくカウンセラーの方にもお会いすることができました。こちらは毎日晴天が続き、さすが常夏の島ハワイと行った感じです。到着の際、カウンセラーの方と奥様(日本人の方です)が空港まで出迎えに来て下さいました。それから銀行の開設やロータリークラブ例会への出席、大学のことまで本当に色々な面で助けていただいております、ロータリークラブの奨学生として留学していなければどれだけ大変であったらうかと、感謝の気持ちでいっぱいです。

早速2日目に第5000地区ホノルル・サンセット・クラブの例会に参加し、皆様の前で名古屋千種ロータリークラブとのバナー交換をいたしました。こちらのロータリーの例会は日本のものとは違い、皆様お酒なども飲まれて和気あいあいといった感じで、私自身楽しんで参加させていただきました。これからこちらの例会でのスピーチなどありますが、今は自分や自分の家族、そして名古屋と名古屋千種ロータリークラブを早く紹介したい気持ちでいっぱいです。

またスピーチやこちらでの活動があった際に報告させていただきたいと思っております。

日本では蒸し暑い日々が続いていると思いますが、お体にお気をつけください。取り急ぎご報告まで。



P.S. カウンセラーの方との食事での写真を添付します。ご夫婦ともロータリアンでいらっしやいます。

★米山奨学生グエン・ティ・スワンさんより★

Nguyen Thi Swan

ご無沙汰しております。
盛夏の候、皆様方におかれましては
益々ご清祥のことと慶び申し上げます。
時々大雨時どに暑い日も続い
たりすが、皆様はいかがお過ごし
でしょうか。ご期待に応えるため、頑
張っております。またご連絡いたしま

ニコボックス

鈴木 正男

このたび健康上の理由により退会させて頂くことになりました。1983年入会以来26年間にわたり会員各位から頂きました暖かいご好意と深いご友情に心より深く感謝申し上げます。

林 正路

ニコ報告遅くなりました。ゴルフ会前年度会長取り切り戦優勝しました。久野会長-久野会長賞ありがとうございました。これからもゴルフ会の会員が増えますます盛んになるようお願いいたします。8/4季楽会多数参加頂きありがとうございました。次回も多数参加おまちしています。

加藤 重雄

昨日孫と家内と3人で横浜のアンパンマンミュージアムへ行って来ました。疲れました。

小林 英毅

桜花学園 IAC の皆さんようこそ。楽しいパフォーマンスを期待します。

小山 雅弘

お盆に家族25人が集まりました。家内のご機嫌取りが大変でした。

宮尾 紘司

①今日から中区役所の名古屋市民ギャラリーで松風会書道展をしています。日曜迄です。帰りにでも見に寄って下さい。俺も出シトルデヨー!

②読売書法展 入選しました。

三好 親

本日早退します。

佐久間良治

お盆を無事終わりました。

鈴木 聖三

本日和風弁当になります。ご賞味下さい。来月以降毎月第2火曜日が和食です。宜しくお願いします。

舎人 経昭

今日衆院選公示です。どちらが勝っても変革が求められ国民にとって良い政治が行われる事を望みます。

和田 正敏

注意!インフルエンザAでています。手洗いうがいも

吉田 玄

長男が新潟国体出場に決まりました。

油田 弘佑

足立 一郎

萩原喜代子

堀江 宏輝

池森 由幸

小林 明

牧野登志子

松居 敬二

西川 豊長

大口 弘和

佐野 寛

鈴木 理之

竹内 克豊

竹内 眞三

渡邊 源市

吉田 節美

IACの皆さん ようこそいらっしやいました。

加藤 顕

会員誕生日祝い



合計 89,000 円

次回例会 平成21年9月1日(火)

秋季家族会

例会 名古屋ヒルトンホテル

観劇

新名古屋ミュージカル(オペラ座の怪人)